Bloque opositor crece en el Legislativo

ierto, todavía no se define si el PAN, PRI y PRD consolidan la coalición Va por México rumbo a los comicios presidenciales del 2024, porque están esperando el sentido del voto de los tricolores en la reforma electoral que pretende ajusticiar al INE y la democracia, pero debido al impacto que tuvo la marcha ciudadana del 13 de noviembre, al bloque opositor se les ha unido Movimiento Ciudadano, de Dante Delgado, y los senadores independientes.

Aunque ciertamente el plan B de AMLO para meter por la puerta de atrás diversos cambios a leyes secundarias, que tienen que ver con todo el entramado legal electoral, y para las cuales solo se requiere para su aprobación una mayoría simple, misma que tienen Morena y sus rémoras, los diputados y senadores opositores también tienen su plan secundario para contrarrestar las artimañas legislativas que pretenden imponer los oficialistas.

De hecho, existe una revolución interna en la fracción parlamentaria de Morena en el DESDE SAN LÁZARO
Alejo
Sánchez
Cano

Opine usted:
opinon@elfnanciero.com.mx

Senado, provocada por los golpeadores que tiene el gobierno de la 4T, como Claudia Sheinbaum, quienes han enfilado sus baterías contra Ricardo Monreal, que está a punto de dar un golpe de timón en su proyecto político.

Ha dicho el zacatecano que su aguante en las filas de Morena es su dignidad y como están las cosas, ha sido rudamente atacado y lo seguirán haciendo, hasta que anuncie su dimisión.

Desde luego, a Ricardo Monreal lo acompañan por lo menos una veintena de senadores de Movimiento de Regeneración Nacional, en su periplo hacia la oposición, ya sea amparados bajo el membrete de algún partido político o bajo el paraguas de una candidatura independiente.

La parálisis legislativa que ocurre en el Senado, se debe precisamente al factor Monreal que ha impedido que avancen diversas tareas y nombramientos en esa instancia parlamentaria, mientras que en la colegisladora tienen una dinámica más prolífica.

Este es el contexto que ha logrado sumar a más legisladores al frente opositor que se mantiene atento, tanto para que el plan B del presidente López Obrador para pegarle al INE no tenga resultados; como para defender los espacios que han ganado las minorías a través de los representantes populares plurinominales, o sus prerrogativas, lucha en la que, incluso, se han sumado el Partido Verde Ecologista de México y del PT.

El plan B de Morena contempla un recorte de 3 mil millones de pesos al presupuesto base del INE al fusionar las áreas de Capacitación y Organización de elecciones del Instituto Electoral; pasar el padrón electoral a Segob; desaparecer los Organismos Públicos Electorales Locales (OPLEs), entre otras acciones que buscan pegarle al régimen democrático.

Ignacio Mier, el pastor de las ovejas de Morena en la Cámara Baja, insiste que será en este mes cuando intenten colar el plan B, mientras que otros legisladores, aseguran que será hasta el otro año, sobre todo cuando la fecha límite para hacer este tipo de modificaciones electorales es el 3 de abril de 2023.

Lo que es un hecho es que la reforma electoral de AMLO no pasará en el Congreso y por ello buscan aprobar leyes secundarias con su plan B, empero ante este albazo, la oposición legislativa se fortalece con nuevas incorporaciones incluso con legisladores de Morena, PVEM y PT.

La marcha ciudadana del 13 de noviembre no solo levantó una enorme barrera para impedir que se instaure una dictadura en el país, sino dio en la línea de flotación del proyecto político de AMLO en lo que respecta a mantenerse en el poder por lo menos por 12 años más a partir del 2024.

La desesperación que prevalece en Palacio Nacional por el atorón a la reforma electoral, los obliga a tomar medidas descabelladas para que prospere, incluso están viendo la posibilidad de comvocar a un periodo extraordinario, luego del 15 de diciembre, en plena temporada de fiestas decembrinas para impulsar la aprobación de su plan B, por ello, los legisladores opositores, no saldrán de vacaciones y montarán guardias para evitar el agandalle oficialista.

El presidente López Obrador ha logrado unir a los legisladores, pero en su contra y luego de que no han podido chantajear a Alejandro Moreno, jerarca del PRI, con su desafuero, intentan con otros legisladores de ese partido que tienen cuentas pendientes con la justicia o intereses personales por encima del partido político, jalarlos hacia su causa.

La fuerza de las vencidas en el Congreso está al tope y si le agregamos el ingrediente de la inminente ruptura del senador Ricardo Monreal con Morena, pues las cosas se pondrán al rojo